
 

 

  
 

INDICAÇÃO 139-2020 
 

 
 Indico, na forma regimental, ao Prefeito Municipal, a necessidade 

urgente de encaminhar um engenheiro civil à sede do distrito de Sete 

Cachoeiras, para promover uma inspeção e avaliação da Ponte de concreto 

armado sobre o Rio Santo Antônio. 

A entrada da Ponte é muito estreita e está impossibilitando a 

passagem de caminhões e carretas, com carrocerias alongadas. Estes veículos 

fazem o transporte de gado de toda a região. 

O ex-Prefeito Edésio Campos, durante uma reforma, já deixou 

espaço (furos) para um eventual alargamento da entrada da Ponte.  

 

    

   

 

Ferros, 29 de Junho de 2020. 

 
 
 

Vereadora Ana Nazaré Alves de Souza Andrade 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   


